

# Taller de elaboración de tesis

julio 6

# 2020

---

Rudy Alejandro Morales Albores

Lic. María del  
Carmen  
Codero

“En la investigación es incluso más importante el proceso que el logro mismo”.  
Emilio Muñoz

El tema de recolección de datos ha sido muy gratificante en cuestión del tema de investigación en nuestra tesis, aunque ha sido bastante difícil ya que debido a ciertos problemas, tanto económicos, sociales entre otros me han impedido realizar mi investigación debidamente, ese fue el principal problema que de mi parte tuve.

Explicar a groso modo la importancia del principio de la presunción de inocencia en cualquier estado moderno, específicamente en el Estado mexicano; es así que encontramos la justificación de nuestra investigación ya que el estado mexicano sigue atañido de fantasmas de corrupción y principalmente de una opinión negativa generalizada en cuanto a la administración. También es necesario mencionar que todo lo relacionado con el proceso penal, al menos en nuestro país, sigue sufriendo de mucha desconfianza por parte de los mexicanos, razón por la cual muchos nacionales no tienen certeza de si existe un estado de derecho en el cual las autoridades hagan valer las leyes de forma imparcial con apego al estricto derecho.

En la mayoría de estados centro y sudamericanos la incertidumbre de los gobernados tiene una misma constante: la corrupción; desde los funcionarios más “honorables” hasta el típico policía de tránsito que te detiene con el fin de conseguir una “mochada”, asimismo la misma ciudadanía es parte de esta práctica pues muchas veces el mismo policía de tránsito antes mencionado no es quien tiene la iniciativa de la famosa “mordida” sino que el incitador resulta ser el infractor que al saber de su falta prefiere arreglarlo en el momento muchas veces para evitar papeleo; lo que se quiere decir es que todos somos componentes de la corrupción al menos en el anterior supuesto.

En otro aspecto una vez sobre pasado dichos obstáculos, la mayoría de mis compañeros nos vimos obligados a suspender todo tipo de actividades por un nuevo virus, en el cual vino a cambiar la vida de todos, el nuevo proceso para poder seguir preparándonos para la culminación de nuestra carrera fue muy diferente, optar por una nueva forma en el cual se cambiaría por completo la forma de educación que conocíamos, por medio de clases virtuales, en el cual es muy diferente a que un maestro preparado conforme a la materia te explica de manera presencial y no detrás de una computadora.

En el caso de la materia que hoy nos rige como taller de elaboración de tesis, en un punto de vista analítico, es de las pocas profesoras que optaron por las clases virtuales y sin embargo si por algún motivo no podíamos entrar a la clase, no nos afectaba en lo absoluto ya que la educadora graba las clases para que posteriormente se puede ver y así tener más claro el tema.

Debido a este gran problema que abarco a toda la humanidad fue más difícil recabar más información acerca de la presunción de inocencia.

Decidimos optar por un método en el cual se denomina entrevista, ya que fue la manera más accesible de poder llegar al objeto de estudio y análisis de nuestra investigación y aun así fue difícil llevar acabo la realización de dicho método de investigación para la recaudación de información.

Es por ello que hoy en día admiro a los profesores que se preocupan por el alumno en donde su principal objetivo es que nosotros mismos cumplamos con los nuestros.